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Universitäts- und Hansestadt Greifswald    07.11.2012 
Ortsteilvertretung 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde II  

am Mittwoch, 7. November 2012, 

Grundschule "Erich Weinert", Makarenkostraße 53 
 

Öffentlicher Teil 
 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende:  19:33 Uhr 
 
 

    Anwesend: 
Frau  Behrendt  
Frau  Lemke  
Herr  Mundt                   entschuldigt 
Herr  Schmidt  
Herr  Seifert  
Frau  Thonack  
Frau  Weiß  

  
    Herr Nickel (Stadtbauamt) 
    Gäste:   Herr Gollin, Herr Müller, Frau Bast   
 
 

Tagesordnung 
 
 1. Sitzungseröffnung 

 
 

 2. Abstimmung der Tagesordnung 
 

 

 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 

 

 4. Vorstellung der Erich-Weinert-Grundschule 
 

 

 5. 
6.1.    
6.2.    
6.3     

Rückblick 2012 und Vorhaben 2013 
Beschlussvorlage Ausbau an den Gewächshäusern 912/12 
Beschlussvorlage Abzweig Einkaufszentrum 911/12 
Beschlussvorlage Neubau 913/12 
 

 

 7. Kontrolle der Festlegungen 
 

 

 8. Informationen der Verwaltung 
 

 

 9. Informationen der Vorsitzenden 
 

 

 10. Sonstiges 
 

 

 11. Bestätigung des Protokolls vom 26.09.2012 
 

 

 12. Schluss der Sitzung  
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Zu TOP: 1. Sitzungseröffnung 

 

 Frau Thonack eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
 

  

Zu TOP: 2. Abstimmung der Tagesordnung 

 

 Die Tagesordnung wird mit den 3 Tischvorlagen unter Punkt 6 einstimmig ab-
gestimmt 
 

  

Zu TOP: 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

 Es gab keine Fragen der Anwohner 
 

  

Zu TOP: 4. Vorstellung der Erich-Weinert-Grundschule 

 

 Herr Müller stellt die Schule vor. Der Brandschutz wurde begonnen zu erneu-
ern, aber seit 1 Jahr sind die Arbeiten nicht fortgeführt worden. Beim Rund-
gang in der Schule wird deutlich, dass nicht alle Arbeiten zu Ende geführt wor-
den sind. Hier herrscht dringender Bedarf! Auch der Schulhof muss dringend 
saniert werden. Ansonsten ist die Schule in einem guten Zustand, so dass die 
OTV mit ihren Mitgliedern auf diese beiden Schwerpunkte besonders achten 
will und dies in ihren Fraktionen so weiter tragen wird. 
 

  

Zu TOP: 5. Rückblick 2012 und Vorhaben 2013 

 

 Der Rückblick muss leider ausfallen, weil Frau Thonack keine Zeit hatte dies 
vorzubereiten. Auf der nächsten Sitzung sollen alle Mitglieder sich Gedanken 
machen, was die OTV im Jahr 2013 bewegen könnte. Eine Idee wäre in der 
Schwalbe eine Art Podiumsdiskussion  für die Bürger zu veranstalten. 
 

  

Zu TOP: 6. Beschlussvorlagen 

 

 Herr Nickel bringt die 3 Tischvorlagen ein, daraufhin  findet eine rege Diskus-
sion, besonders zum Real, statt. Frau Weiß möchte wissen, ob wirklich beid-
seits der Straße An den Gewächshäusern ein Fußweg hin soll. Dies konnte 
Herr Nickel so nicht beantworten. Frau Weiß bemerkte, dass wenn auf beiden 
Seiten ein Fußweg hin soll, kein Übergang in der Koitenhäger Straße wäre. 
Frau Behrendt wird im Bauausschuss noch einmal nachfragen.  
 
Herr Nickel verlässt die Sitzung um 19.09 Uhr 
 

  

Zu TOP: 7. Kontrolle von Festlegungen 

 

 Auf Januar verschoben. 
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Zu TOP: 8. Informationen der Verwaltung 

 

 Es gibt keine Informationen. 
 

  

Zu TOP: 9. Informationen der Vorsitzenden 

 

 Es gibt keine Informationen. 
 

  

Zu TOP: 

10. 

Sonstiges 

 

 Frau Weiß fragt nach einer Geschwindigkeitsbegrenzung in der Straße An den 
Gewächshäusern auf 30 km/h? 
Herr Müller informiert, dass es eine Vor Ort Begehung am Zebrastreifen im 
Ernst Thälmann Ring vor dem Humboldtgymnasium statt gefunden hat. Dabei 
gab es keine Vorkommnisse. Er regt trotzdem an, dies im Frühjahr noch ein-
mal zu wiederholen und auch am Nachmittag um 13.30 Uhr. Eine Frage wurde 
gestellt: Ob es eine Statistik von Geschwindigkeitsmessungen von dort gibt? 
Herr Seifert fragt nach, wann die Bushaltestelle in der Makarenkostrasse ver-
legt wird, dies wurde angekündigt, aber nicht ausgeführt. 
Herr Schmidt regt an, für das Protokoll eine Rotation einzuführen, alle sollen 
sich diesbezüglich Gedanken machen. 
Herr Schmidt regt an, einen neuen Vertreter zur Lenkungsgruppe zu wählen. 
Aus beruflichen Gründen können die meisten Vertreter nicht. Frau Thonack 
wird Herrn Mundt fragen, ob er eventuell zur Verfügung stehen würde. 
Es wird die Frage gestellt, warum wir immer weniger werden in der OTV. Die 
Bürgerschaftskanzlei wird gebeten, dies zu prüfen und ggf. die Fraktionen an-
zuschreiben, sie mögen wieder einen Vertreter schicken. 
Die nächste Sitzung findet eventuell in der Gaststätte Zur Scheune oder in der 
Mosche statt. Herr Seifert fragt noch mal nach. 
 

  

Zu TOP: 

11. 

Bestätigung des Protokolls vom 26.09.2012 

 

 Das Protokoll wird ohne Änderungen einstimmig mit einer Enthaltung be-
schlossen. 
 

  
 
Zu TOP 12.  Schluss der Sitzung 
  Frau Thonack schließt die Sitzung um 19.33 Uhr. 
 
 
 
gez. Mechthild Thonack  
Vorsitzende der Ortsteilvertretung 
 
 


